

ARICKX (*Edouard-Louis-Marie*), Officier (Termonde, 20.8.1867-Bruxelles, 29.8.1919). Fils d'Edmond et de Van Gucht, Joséphine. Célibataire.

Edmond Arickx entra à l'Ecole des pupilles de l'armée à l'âge de douze ans. Versé au régiment du train le 21 août 1883, il fut nommé brigadier le 1^{er} janvier 1884 et promu maréchal des logis l'année suivante. Premier maréchal des logis le 4 avril 1891, il s'engagea pour trois ans en qualité de sergent de la Force publique de l'Etat Indépendant du Congo en 1895. Il quitta Anvers le 6 août, peu après le départ pour l'Afrique de son frère, le sous-lieutenant J.-C. Arickx, qui en était déjà à son deuxième terme de service. A son arrivée à Boma, le 24, il fut désigné pour le district du Lac Léopold II. Promu premier sergent le 25 mai 1896, il dut rentrer, malade, à Boma au mois de décembre de la même année et regagna l'Europe au début de 1897. Un séjour de quelques mois en Belgique ayant rapidement rétabli sa santé, il ne tarda pas à reprendre le chemin de l'Afrique. Il s'embarqua pour la seconde fois à Anvers le 6 mai et, à son arrivée à Boma, fut de nouveau désigné pour le Lac Léopold II. Affecté à la station de Kutu, il passa dans le cadre des officiers comme sous-lieutenant le 1^{er} juillet 1898. Rentré définitivement en Belgique le 2 avril 1900, il mourut à Bruxelles le 29 août 1919.

29 janvier 1948.

A. Lacroix.